
Aussaat 2019

Beitrag von „meinemoppe“ vom 4. Januar 2019, 15:33

Zitat von Astrophytum

Ja hört sich super an, viele Wege führen nach Rom. Das Veralgen hat mich früher 
immer genervt.Wieviel Korn pro Töpfchen hast du den ausgesäht? Frohes pikieren:D
Viele Grüße Heinz

Wahrscheinlich zu viel &#128561;
Zw. 10-70 Stück ...
Hoffe du hast auch viel ausgesät , hast ja wieder Platz &#128540;
Gruß Jürgen

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/6201-aussaat-2019/&postID=50599#post50599

http://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/&postID=50598#post50598
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/6201-aussaat-2019/&postID=50599#post50599

